:					o casos As	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						ELNORTE	0	03/11/2022	LEGISLATIV0
٠									

## Llama Creel a unirse a Marcha por la Democracia



En compañía de líderes estatales del PAN en Nuevo León, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, hizo un llamado a la población para que el próximo 13 de noviembre se sume a la movilización convocada por organizaciones civiles para defender la autonomía del INE.

Luego de repartir volantes en el Centro de Monterrey en compañía de Hernán Salinas, dirigente estatal albiazul, para invitar a los ciudadanos a la llamada "Marcha por la Democracia", el Legislador federal del PAN advirtió que el Presidente Andrés Manuel López Obrador quiere controlar el INE a través de la reforma electoral impulsada por el Gobierno Federal.

"El INE no se toca, López Obrador se quiere quedar con el árbitro, los jugadores y el estadio, y no se lo vamos a permitir", señaló Creel en entrevista.

"Lo que queremos es defender a México, defender a nuestro árbitro electoral, que siga siendo independiente, autónomo, (y) que su integración se respete.

"Es un árbitro electoral que le ha permitido la alternancia a este País de todos los partidos políticos nacionales importantes, es un árbitro que ha permitido salvaguardar la pluralidad, la diversidad, un árbitro democrático que nos quiere quitar López Obrador".

:					- Callery	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						ELNORTE	0	03/11/2022	LEGISLATIV0
٠									

El pasado 26 de octubre, la bancada de Morena arrancó la ruta legislativa de la reforma electoral que pretende eliminar el INE para crear un nuevo organismo más pequeño cuyos integrantes sean electos en votación popular en urnas.

La propuesta busca también achicar el Tribunal Electoral, aplicar recortes financieros a los órganos electorales y eliminar legisladores plurinominales, lo que reforzaría la presencia de Morena y bajaría la de opositores.

"Las consecuencias serían muy claras (si se aprueba la reforma)", agregó Creel, "en primer lugar, López Obrador y su partido se quedaría no solamente con el árbitro, (sino) con los jugadores, con la cancha y hasta con el estadio y las entradas.

"Eso ya no es democracia, eso es Nicaragua, Cuba, Venezuela, y eso es lo que está pasando en Rusia.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1 &urlredirect=/convocan-panistas-a-marcha-por-la-democracia/ar2497274